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令和元年第４回瑞穂市議会定例会 

 

【12 月 11 日(水)９:00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 市民センターほか 30 施設の施設使用料見直しについて 

２ 子育て支援のワンストップサービス（仮）子ども支援課

の創設について 

３ 瑞穂市の安全安心なまちづくりについて 

１５番  

若園 五朗 

（新生クラブ） 

２ 
１ 複合機の経費削減について 

２ 防犯対策について 

２番 

松野 貴志 

（瑞清クラブ） 

 ３ 
１ 災害時の庁舎等の停電対策について 

２ 災害時の情報端末及びＳＮＳの活用について 

３番 

今木 啓一郎 

（創生クラブ） 

４ 

１ 「古紙資源のゴミ化に対する危惧」と「環境教育の衰退」

について 

２ ２０４０年問題の瑞穂市のビジョンについて 

１０番 

若井 千尋 

（公明党） 

５ 

１ 教育委員会（生涯学習課）における社会教育の位置付け、

方針、任務は 

２ 市民協働推進のため前提として①場所②金③人の格差

解消をするべきではないか 

３ （仮称）穂積ふれあい公園整備は必要か 

１６番 

くまがい さちこ 

６ 

１ 長期財政計画に基づく公共施設整備・維持・管理につい 

  て 

２ 運動・スポーツによるまちづくり 

３ 瑞穂市の「健康経営」について 

１番 

馬渕 ひろし 

（瑞清クラブ） 

７ 

１ 公契約条例の制定について 

２ 窓口対応に多言語翻訳機の導入について 

３ 国土強靭化３カ年緊急対策について 

４ 穂積地区にコミュニティーセンター建設について 

１７番 

松野 藤四郎 

（みずほ令和の会） 

 



 

【12 月 12 日(木)９:00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

 １ 

１ 高齢者の外出支援について 

２ 下水道事業について 

３ 災害対策について 

６番 

小川 理 

（日本共産党） 

 ２ 

１ 台風 15 号 19 号の災害から学ぶこと 

２ 公共下水道事業瑞穂処理区の財政計画について 

３ 交通弱者の移動の確保について 

５番 

鳥居 佳史 

（みずほ令和の会） 

３ 

１ 防災力の向上について 

２ 土地利用構想について 

３ 自然環境について 

８番 

若園 正博 

（創生クラブ） 

４ 

１ 認知症支援について 

２ 本庁舎職員の宿直の改善について 

３ 市職員の身だしなみについて 

４ （仮称）大月多目的広場の管理、運営について 

５ 公共下水道推進について 

６ 穂積庁舎の補修の必要性について 

１３番 

堀 武 

（みづほ会） 

５ 

１ 令和 2年度予算編成の基本的な考え方は 

２ 公金の運用と調達の実績は（直近の 2年間） 

  また、今後の方針は 

３ 各学校の防災対策は 

４ ＪＲ穂積駅圏域拠点化構想事業の進捗状況は 

１２番 

広瀬 武雄 

（みずほ令和の会） 

６ 

１ 企業誘致計画の進行状況について 

２ 道路整備について 

３ 令和 2年度の重要施策と健幸都市みずほマニフェストに

ついて 

７番 

杉原 克巳 

（みずほ令和の会） 

７ 

１ 中山道大月多目的広場の活用方法について 

２ 介護予防の交付金について 

３ データヘルス事業のその後 

４番 

北倉 利治 

（瑞清クラブ） 

 


